

3/2/2023

JUDO

JUDO

ALM ÉVREUX. Louis Lecoq en champion

Samedi dernier, 28 janvier, Louis Lecoq, junior 3^e année, était engagé au championnat interdépartemental seniors d'Alençon en -66 kg.

Après quatre combats gagnés par ippon (le maximum des points), le jeune Amicaliste est monté sur la plus haute marche du podium, confirmant une saison exceptionnelle.

Son point culminant pourrait être les 4 et 5 mars prochains, à l'occasion des championnats de France juniors de 1^{re} division à Paris.

Rappelons que Louis Lecoq est actuellement 4^e au classement des judokas français de

sa catégorie.

Les jeunes sur leur lancée

Le lendemain, dimanche 29 janvier, c'était au tour des benjamins et benjamines de l'ALM Judo de se présenter au 3^e tour du circuit départemental.

Celui-ci se tenait à Pont-Audemer. Parmi les quatre licenciés présents, trois ont réussi à décrocher une belle 3^e place, dans leur catégorie de poids : Lydia Cheddad, Dayvon Mboumba ainsi que son frère Yamis Mboumba.

Le club amicaliste félicite ces jolies graines de champions.



Les jeunes de l'ALM se sont également bien comportés. ALMI

Avant les France juniors de 1^{re} division, l'Ébroïcien Louis Lecoq a prouvé, à Alençon, qu'il était en grande forme. ALMI